## LA ENCUESTA DE EL DIA

¿Alguna vez se pondrá fin al terrorismo de la banda ETA?

Un nuevo atentado de la banda tenorista ETA ha venido a acabar con la paz y a atentar contra la democracia y la libertad en nuestro

### Laura

Supongo que sí, que algún día habrá una solución a los problemas del terrorismo. Yo creo que si les dan lo que quieren al final a lo mejor acaba el terrorismo en las calles. Esperamos que alguna vez haya una solución que sea eficaz.



### Laura

Pues yo la verdad es que no sé si algún día podremos celebrar que se haya puesto fin a los atentados de ETA. La verdad es que yo particularmente lo veo dificil, quizá sea pesimista pero creo que no habrá fin a estos atentados, pero habrá que ser optimista.

## Marina

No creo que haya una solución a los atentados de la banda terrorista ETA la verdad es que yo lo veo bastante dificil porque llevamos muchos años y siempre hay atentados y nunca hay una solución eficaz.



### Mari Paz

Es muy dificil saber si habrá un dia fin a los actos terroristas. Hombre, nunca se sabe la verdad porque es un problema que es muy complicado de resolver, pero esperamos que algún día cesen estos atentados por parte

## **EDITORIAL**

# Estadísticas etamas

L'anterior ministro del Interior y actual jefe de la oposición en el Parlamento de Vitória, Jaime Mayor Oreja, cuno un estudio estadistico en un intento de consolar a los familiares del cerca del millar de víctimas de la barbarie terrorista. Dieja aseguraba que el 96 por ciento de los asesi-nos de los hijos, curados, padres, hermanos o tios de estos sufridos familiares estaban donde tienen que estar los asesinos fascistas y cobardes, en la carcel. Y es cierto, allí es donde se encuentran, salvo contadas o desconocidas excepciones, la práctica totalidad de estos pistoleros, convertidos ya en los principales chivatos de las Fuerzas de Seguridad cuando estas detienen alguno de sus miembros.

No es que estas estadisticas consuelen a los vivos, ni suban los ánimos de esos miles de familiares que sólo esperan el fin del terrorismo. No, estas estadísticas no devolverán la vida a las victimas, pero sirven, sin embargo, para refrendar nuestro apoyo al Estado de Derecho como único instrumento para combatir a la mafia asesina de ETA, que ayer volvio al tiro en la nuça para demostrar que sigue "viva" entre sus cemzas, que continua en los diabólicos rezos del ex obispo Setién, que junto al impresentable presidente del PNV son de los que piensan que el terrorismo de ETA; los asesinatos de estos "angelitos", es diferente a los cometidos por los talibanes, o po cualquier otro grupo terrorista, Lamentable, pero cierto. El caso es que las estadísticas de Jaime Mayor Oreja nos debe conducir a la creencia de que más pronto que tarde el terrorismo en España acabara erradicandose, a pesar de que ciertos grupos de la Iglesia española que campan a sus anchas sin que la Conferencia Episcopal les llame al orden; a pesar de los "arzalluz" de turno, y a pesar de los pesares de los radica-les y del entorno de ETA, el terrorismo fascista, criminal y mafioso tiene los días contados, porque, entre otras cosas, ya nadie teme a estos majaderos que han perdido cualquier brejula politica, ideológica y reivindicativa.

Depósito Legal: CU-320-1987. Dirección: Póligeno El Candarral, 13 - 16004 CUENCA. Apde. Cerreos: 139. Centralia Bell. 969 212 234. Faz: 969 213 200. Thor: Publicidad: 969 24 44 23 Fax Publicidad: 969 242 351. Redact. Tarancóu: 969 327 684.

DIRECTOR - PRESIDENTE: Santiago Mateo Sa

DATOR, ADMINISTRATIVO: Ann Marín Annie. SUBDURECTOR: Invier Semprén. DTOR DE MONOGRÁFICOS Y PUBLICIDAD: Angel Hai JERE DE PERSONAL: Alberto Jiménez. JEFE DE TALLER: Mignel Ángel Eneban.

CONSEJO DE REDACCIÓN: Nicobis Maiso (Pte. R.A.C.A.L.); Eva Palen Luis M. Ganzález (Pte. R.A.V.E.C.U.); Antonio Genzález Roucceo (Dise. Terr. (Sistor. C.Rurral Cuencia); Agustín de Loén (Pte. R.A.E.C.); Edinardo Fernán

García del Valle, Ampuro López, Esther Ortiz, Rubén Arribos y Edmardo' REDACCIÓN TARANCÓN: Charo Alcázat.

EDACCIÓN GRÁFICA: Ma

s, anuncios y fotografias son propiedad de EL DIA DE CUENCA, S.A Il REDACCION: diadecresca@ctelus.es E-mail PUBLICIDAD: dispubl@ritelus.es

# Estados Unidos intenta acorralar a Bin Laden

stados Unidos se muestra decidido a acorralar al presunto responsable de los atentados del 11 de noviembre, Osama Bin Laden, a tenor de los oltimos acontecimientos. El presidente Bush tiene previsto anunciar en las proximas horas nuevas medidas para atajar la financiación de la red terrorista de Bin Laden, con lo que se venan perjudicadas muchas de sus actuaciones. Al tiempo, los norteamericanos se encontraban ayer con una muy buena noticia, en el ámbito estratégico de sus operaciones, después de que el presidente de Taykistán ofreciese oficialmente el territorio de su país para que albergue bases militares de Estados Unidos. Una noticia muy interesante para Estados Unidos, que cada vez ve que cuenta con más aliados en la "guerra" contra el terrorismo internacional. El último en sumarse ha sido Italia, cuyo parlamento aprobaba por abrumadora mayoría la participación del pais contra el terrorismo internacional.

## LAS FRASES DE EL DI

### José Bono

PRESIDENTE DE C-LM

"Tengo la impresión que bombardeando las Torres Gemelas o Afganistán, no se resuelve el problema de desarrollo"



### Jennifer Morter

PRESIDENTA AGRUPACIÓN HOSTELERÍA

"Mi objetivo es conseguir que la Agrupación sea un punto de referencia para cualquier proyecto turístico que quiera implantarse en Cuenca"



## CARTAS AL DIRECTOR

# ¿Funciona el **Servicio Eléc**trico Municipal?

Soy un conquense que vive en los Grupos de las 50 viviendas que fueron construidas allá por los años 50 por la antigua Organización Sindical (Obra Sindical del Hogar) viviendas en su mayoría, les fueron adjudicadas a la clase obrera. Dicho Grupo consta de 5 bloques de viviendas y a estos bloques el Excmo. Avuntamiento de Cuenca, les adjudicó el nombre de c/ Martín Alaja.

Hace va aproximadamente un mes y medio, el bloque nº 5 está completamente a oscuras, y sólo nos alumbramos con la única luz que existe en medio de los bloques 1, 2, 3 y 4, que por cierto tiene una luz que alumbra menos que un candil.

Para intentar solucionar el problema que nos ocupa, y poder hablar con el Servicio Eléctrico Municipal del Excmo. Ayuntamiento y después de varias veces pude conectar con el citado servicio, me dice el Sr. que estaba al otro lado del teléfono, que tomaba nota para decírselo al Sr. Encargado; ya que el no puede hacer nada.

Pasan unos 15 días y seguimos a oscuras. Por fin tras unos días intentando hablar por teléfono con el Sr. encargado, me cogen el teléfono y se pone el Sr. encargado, le explico el problema y me contesta lo siguiente: "Que ya lo sabía que estábamos a oscuras, pero que no podía hacer nada".

Mi pregunta es la siguiente: Por que tanta tardanza, para poner una bombilla a una farola, o es que hay que traer alguna grúa de exportación.

Si todos los vecinos pagamos religiosamente todos nuestros impuestos y con subidas de un 25% este año, no tenemos también el derecho a tener el mismo alumbrado que en otros

# LA FOTO DE NUESTROS LECTORES



# Huerto escolar

El colegio público de Fuente del Oro cuenta con un magnifico huerto escolar del que profesores y alumnos se sienten muy orgullosos. Tener contacto con la naturaleza debe ser un objetivo fundamental en la educación de nuestros hijos.

barrios (porque en otros barrios se pasan de luz), y aquí en la calle Martín Alaja, estamos en la "Edad de las Cavernas".

Todos los vecinos que vivimos en la citada calle, es personal ya jubilado; mayores de edad y no tienen la vista como cuando es uno joven, y ello puede traer consigo que sufra alguna caída, por no verse bien.

Yo le agradecería al Sr. Concejal encargado del Servicio Eléctrico del Excmo. Ayuntamiento, que se diera un paseo por la noche por la citada c/ Martín Alaja y viera sobre la marcha cómo está la calle de alumbrada.

> Julio Culebras Martinez D.N.I.: 4.482.754

Las opiniones vertidas en las distintas columnas de opinión no coinciden necesariamente con la opinión del periódico, la cual sólo se tiransmite a través del artículo editorial. Para que una opinión puedar ser publicada es imprescindible que venga acompañada de na fotocopia del DNI del firmante, y que cuestiones de espacio impiden cartas cuya extensión exceda de las 40 lineas mecanografiadas. EL DIA